



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	26/04/2023	LEGISLATIVO

ADVERTENCIA A DIPUTADOS

No será una oficialía de partes el Senado

SESIONARÁ TODO EL DÍA JUEVES, pero no legislará sobre las rodillas, aseguran Ricardo Monreal y Julen Rementería

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@glmm.com.mx

La Junta de Coordinación Política del Senado acordó no asumirse como una oficialía de partes del frenesí legislativo que tiene la Cámara de Diputados, porque no legislará nada sobre las rodillas y se dará tiempo para analizar cada una de las reformas que tenga en comisiones, informaron el presidente de la Junta, Ricardo Monreal y el líder de los panistas, Julen Rementería.

Durante una de las reuniones más largas de la Junta del Senado, que duró cerca de tres horas, los coordinadores parlamentarios coincidieron en que el Poder Legislativo debe reflexionar en los cambios legales y constitucionales que se pretenden y no pueden legislar a toda prisa, como lo hace la Cámara de Diputados en este fin de periodo ordinario.

La Junta aprobó el cierre del periodo ordinario de sesiones el jueves, día en que tendrá tres sesiones: matutina, vespertina y de clausura.

"Uno de los temas que en la Jucopo se tocó fue este precisamente, el que no se acepta-

ra un cúmulo de reformas que con límite de tiempo se aprobarán sin reflexión.

"Una de las propuestas de todos los grupos parlamentarios es que revisemos con cuidado y que discutamos con seriedad el contenido de las normas que la colegisladora nos envía, de no ser una Cámara simplemente de admisión y de ratificación sin reflexión", explicó Ricardo Monreal.

—¿Nada sobre las rodillas?, se le insistió.

—Nada sobre las rodillas.

Dijo que los temas que ya llegaron desde la semana pasada y están en comisiones serán analizados este miércoles y las minutas que lleguen a partir de estas últimas horas "vamos a revisar; no lo sabemos. Por eso este miércoles todo el día es comisiones. Vamos a ver qué podemos sacar. Pero haremos con mucho cuidado y racionalidad política el trabajo legislativo de los últimos días".

Por su parte, Julen Rementería, coordinador de los senadores del PAN, expresó que "sí, la idea es esa; o que se platicó ahí es justo, no por parte mía únicamente, sino

todos los de la oposición, era que hubiera sensatez, que se tuviera respeto por parte del gobierno y de la Cámara de Diputados a la Cámara de Senadores y que hubiera sensatez en los temas, porque hay cosas que requieren un estudio un poco más profundo o mucho más profundo.

"El caso de la Ley Minera y algunos más, lo del Conacyt, otras cosas que ni siquiera han ellos todavía procesado allá y ya lo traen como una agenda que quieren procesarlo allá, procesarlo acá, primera, segunda lectura y luego pasarlo, es una verdadera locura.

"Entonces, le dijo que podríamos transitar un periodo o el resto del periodo ordinario de una manera tranquila siempre y cuando hubiera condiciones para poder dialogar y revisar y construir una agenda".



Uno de los temas que se tocaron fue que no se aceptara un cúmulo de reformas que con límite de tiempo se aprobarán sin reflexión."

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA



Lo que se platicó era que hubiera sensatez, que se tuviera respeto por parte del gobierno y de la Cámara de Diputados a la Cámara de Senadores."

JULEN REMENTERÍA
COORDINADOR DEL PAN